

Ressort: Vermischtes

Französische Luftwaffe fliegt wieder Angriffe in Mali

Paris/Gao, 13.01.2013, 17:32 Uhr

GDN - Französische Kampfflieger und Kampfhubschrauber haben am Sonntag wieder Luftangriffe in Mali geflogen. Laut Medienberichten wurde die Stadt Gao im Norden des Landes beschossen.

Die Stadt fungiert seit 2012 als Hauptstadt des nicht anerkannten Staates Azawad. Die Rebellengruppe Ansar Dine versucht seitdem, in Gao die Scharia durchzusetzen. Insbesondere sollen Stellungen der Islamisten angegriffen worden sein, hieß es. Über Opfer wurde zunächst nichts bekannt. Auf Bitten der Führung in Mali hatten französische Truppen am Freitag bereits in den Konflikt eingegriffen und sich am Kampf gegen islamistische Rebellen beteiligt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5754/franzoesische-luftwaffe-fliegt-wieder-angriffe-in-mali.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com